

Gemeinde Leopoldshöhe

Der Bürgermeister



Beschlussvorlage

- öffentlich -
Drucksache 28/2009
zur Sitzung
des Hochbau- und
Planungsausschusses

der Gemeinde Leopoldshöhe

Fachbereich:	FB III Bauen / Planen / Umwelt
Auskunft erteilt:	Frau Knipping
Telefon:	05208/991-278
Datum:	24. November 2009

Spielleitplanung

hier: Beschluss über die Durchführung und weitere Vorgehensweise sowie ggf. Nennung der Mitglieder für den Arbeitskreis

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Hochbau- und Planungsausschuss	19.03.2009	

Sachdarstellung:

In der Ausschusssitzung am 27.11.2008 fand die erste Beratung zur möglichen Durchführung einer Spielleitung in der Gemeinde Leopoldshöhe statt. Die Diskussion hatte ergeben, dass in den Fraktionen über die empfohlene Vorgehensweise beraten wird. Je nach Ergebnis, sollten dann Mitglieder für einen eventuellen Arbeitskreis benannt werden.

Nachfolgendes Schema stellt nochmals einen möglichen Ablauf dar.

Planung und Beteiligung mit System bei einem Spielleitplan

Der Gemeinderat beschließt	➔	die Durchführung eines Spielleitplans - für das gesamte Gemeindegebiet - für einen Ortsteil oder - für ein spezielles Projekt z.B. eine Spielplatzgestaltung (hier angestrebt)
Die Verwaltung bildet aus verschiedenen Fachdisziplinen	➔	einen verwaltungsinternen Arbeitskreis
Es bildet sich eine	➔	Arbeitsgruppe Spielleitplanung aus - engagierten Personen - Vertretern der Politik - Vertretern des verwaltungsinternen Arbeitskreises
Zur Koordination wird	➔	eine hauptverantwortliche Person zusammen mit einer planerischen und pädagogischen Fachkraft benannt
diese koordinieren	➔	- politische Abläufe - verwaltungsinterne Abläufe

		<ul style="list-style-type: none">- Beteiligungen- Ausarbeitung des Planes- Weiterentwicklung des Planes <p>(Anmerkung: i.V.m. einem Projekt, wird davon ausgegangen, dass Kinder und Jugendliche altersgerecht in die Planungsprozesse zum Spielplatz einbezogen werden. Dieses könnte z.B. in Form eines „Workshops“ erfolgen.</p>
--	--	--

Die Verwaltung hatte empfohlen, Erfahrungen zur Spielleitplanung an dem Projekt „Spielplatzgestaltung Waldstraße“ zu sammeln.

Beschlussvorschlag:

Der Hochbau- und Planungsausschuss beschließt die Durchführung der Spielleitplanung im Rahmen des Projekts „Spielplatzgestaltung Waldstraße“. Die Fraktionen benennen folgende Personen für den Arbeitskreis:

Schemmel